MANANERA ENTRE INFA



10/04/24







Se queda en el tema de Ecuador

En una mañanera para sacar provecho, el presidente anuncia que no será hasta mañana cuando se presente la denuncia en contra de Ecuador ante la Corte Internacional de Justicia. "Decidimos posponer para mañana la denuncia por los hechos autoritarios de esta toma, el asalto a nuestra embajada en Ecuador. Vamos a llevar a cabo mañana la presentación de la denuncia, se analizó temprano y sí, originalmente se tenía pensado presentar la denuncia hoy, pero lo vamos a hacer mañana para ajustar algunas cosas..." Además, presentó un video de las impresiones que tuvo el cuerpo diplomático de México horas antes de que se llevara a cabo esta violación a la soberanía.

Además, aplaudió al gobierno de Joe Biden por cambiar la postura ante Ecuador. "Envié el fragmento del video al presidente Biden, que seguramente no lo conocía, no le habían informado y por eso la postura inicial del gobierno de Estados Unidos, ambigua, tibia, pero ayer salió el asesor de asuntos de Seguridad con una postura ya más definida, más clara, de condena a estos hechos. Estamos esperando lo mismo en el caso de Canadá, aún cuando somos respetuosos de las decisiones que tomen los gobiernos..."

Informó que la madrugada de hoy fue aprehendido el policía que se había fugado luego de haber matado a Yanqui Kothan Gómez Peralta, normalista de Ayotzinapa, el pasado 7 de marzo. "Estaba en un rancho guardado en Guerrero, cerca de Acapulco. Estaba protegido, fue detenido por elementos del Ejército, policía estatal y en coordinación con la Fiscalía General de la República, la cual atrajo la investigación...en esa zona donde se encontró hay presencia de la delincuencia organizada..."

Finalmente, comentó que en lo que va del proceso electoral, 200 candidatos han solicitado protección, de los cuales 186 ya cuentan con ella. También, abundó, se ha atendido a magistrados electorales quienes también han solicitado este respaldo.





¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?





- Informó que mañana van a dar a conocer las medidas que se tomaron luego de romper relaciones con Ecuador, además, mostró una llamada con el presidente Lula de Brasil donde se solidariza con los mexicanos y le dice al mandatario mexicano que después de las elecciones y antes de que termine su administración quiere visitar el país.
- En las mentiras de la semana, Ana Elizabeth García Vilchis lamentó que los adversarios del presidente trataron de echarle la culpa por la crisis con Ecuador. Además, mostró como Joaquín López Dóriga estalla de enojo luego de anunciar que el dólar está más bajo que nunca. Asimismo, mostró cómo ha seguido la campaña en contra del mandatario con el #Narcopresidente.
- Presenta un video con los testimoniales de lo que vivieron los diplomáticos en Ecuador luego de que autoridades de seguridad interrumpieron la soberanía de la embajada mexicana.
- Es injustificable lo que hizo el gobierno de Ecuador, presentó un video de Luis Almagro, secretario de la OEA, condenando los hechos en la embajada de México en Ecuador: "Hasta quienes en el extranjero han sostenido posturas antidemocráticas y conservadoras han condenado el hecho, un ejemplo es el presidente argentino".
- El presidente Biden no ha de haber estado informado y por eso mantuvieron esa postura tibia pero luego de que ayer le mandé el video de la OEA, el asesor de seguridad salió con una postura de más de condena, están esperando la misma postura de Canadá. Agradecen la actitud del presidente Biden porque aceptó rectificar en el sentido de hacer un pronunciamiento más enérgico.
- Hoy en la madrugada se detuvo al policía que asesinó al joven de Ayotzinapa, estaba en un rancho guardado, protegido en Guerrero, cerca de Acapulco. Dijo que en esa zona hay muchos delincuentes del crimen organizado. Además, aclaró que sí va a hablar con los padres de los normalistas.
- Mañana se hará la denuncia a la Corte Internacional para que no vuelva a pasar una acción así de la violación de la autonomía. Los gobiernos no son monolíticos. Dice que siempre hay oportunidad de cambiar de opinión en torno a Ecuador.
- Ya se está haciendo la investigación sobre el atentado contra un trabajador del Tribunal Electoral, los magistrados solicitaron protección a la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde y Rosa Icela Rodríguez tiene el dato de todos los que están pidiendo protección, son como cien. Al parecer era un servidor público del tribunal, pero se tiene que investigar.
- En lo que va del proceso electoral 200 candidatos han solicitado protección, de los cuales 186 ya cuentan con ella.



¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD DE SU COMUNICACIÓN?

- Busca mayor apoyo internacional ante crisis con Ecuador.
- Defiende su verdad.
- Monetiza asalto a embajada de México en Ecuador.
- · Ahora sí reconoce poder de la OEA
- Aplaude cambio de actitud de EEUU hacia México
- Muestra cómo delincuencia organizada protegía al asesino d normalista.
- Alista reflectores para denuncia internacional contra Ecuador.
- Encienden focos rojos en el Tribunal Electoral.
- Agiliza trámite de protección a candidatos.



AMLO GREATEST HITS

LO VOLVIÓ A DECIR

· Comentó los ataques que ha tenido por el tema de narcopresidente y cómo está orquestado y Loret de Mola, el señor de los montajes, ha tenido un gran protagonismo en esta campaña. Los tiene bien fildiados como se dice en el beisbol. Los voy a terminar condecorando porque nos ayudan mucho .

PARA NO 🗐 HABLAR DE

- Cambios en SEGALMEX,
- Madre buscadora en Palacio Nacional.
- Asesinato de alcalde en Oaxaca.
- Empresas de Samuel García.
- Campañas electorales.
- Violencia en Doctor Coss, Nuevo León.
- Ataques hacia candidatos.
- Condonación de impuestos a PEMEX.
- · Violencia en Zacatecas.
- Caminata por la paz en San Cristóbal de las Casas.
- · Violencia en Taxco.
- Beneficios a empresas de Carlos Slim.
- Cobro de cuotas del narco.
- Francisco Garduño.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.

CON QUIÉN LO DIJO



Como todos los miércoles, Ana Elizabeth García Vilchis presentó la sección de Quién es quién en las mentiras de la semana.



electorales han pedido protección luego de que ayer Dijo que la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, tiene contacto con las autoridades de ese



AMLO comentó que la Secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez es quien lleva el seguimiento de los candidatos y funcionarios que han pedido protección.

